

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. atas limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peran *Neurotransmitter* terhadap *Investment Decision* terhadap Usia Muda Pada Kota Medan” ini dengan baik. Tujuan penulisan skripsi adalah salah satunya untuk memenuhi syarat kelulusan menuju jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M. selaku dosen pembimbing yang sudah meluangkan waktu, pikiran, serta perhatian kepada peneliti dalam menyelesaikan proposal skripsi.
2. Bapak Suhal Kusairi, S.E., M.Si., Ph.D dan Ibu Aldilla Iradianty, S.E., M.M Selaku Dosen Penguji 1 dan 2 yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan kritik dan saran atas penelitian yang telah dilakukan penulis.
3. Ibu Dr. Ratri Wahyuningtyas, S.T., M.M. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
4. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika (MBTI) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom dan sebagai dosen wali yang selalu memberikan arahan dan bimbingan agar penulis dapat menyelesaikan tulisannya.
5. Bapak Dr. H. Arbanur Rasyid, M. A selaku ayah dari penulis, Ibu Rayendriani Fahmei Lubis M.Ag selaku ibu dari penulis, Amalia Ananda Rasyid Simbolon selaku adik penulis, beserta keluarga besar penulis yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang tiada hentinya untuk terus memberikan dukungan, baik itu bersifat material maupun nonmaterial.

6. Berterimakasih kepada teman- teman ASTACALA yang sudah memberikan dukungan dan bantuan untuk penulis menyelesaikan proses penulisan ini.

Dengan berakhirnya pengerjaan proposal ini, penulis menyadari bahwa dalam penulisannya masih banyak kekurangan atau banyak hal yang harus ditingkatkan kembali, sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran dari para pembaca agar penulis dapat memperbaikinya di kemudian hari. Penulis berharap dengan adanya skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun para pembaca lainnya. Selain itu, tidak lupa juga penulis berdoa semoga Allah SWT. selalu melimpahkan rahmat-Nya kepada penulis serta pihak-pihak lainnya yang telah membantu dan memanfaatkan hasil penulisan ini dengan membacanya.

Bandung, 9 Agustus 2024



Fadli Aminur Rasyid Simbolon

1401200115